
Sainte Suzanne
Bassin Boeuf

Info : La qualité de cette description n'a pas encore été vérifiée ou a été jugée mauvaise.
Si vous connaissez ce canyon, merci de vérifier cette description et de déposer un rapport avec une note pour
cette description en utilisant Rapports +Nouveau rapport. Si vous constatez une erreur, merci de nous en faire
part ou de rejoindre la communauté afin de corriger vous-même cette description.
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Pays: France   Région: Réunion (La) / Reunion   Sous-régione: La Réunion / Reunion   Ville: Bagatelle
Difficulté:  moins difficile Niveau:  v3 a2 II Temps total:  3h30
Temps approche: 10min Temps tour: 3h Temps de retour: 20min
Altitude d'entrée: 330m Altitude de sortie: 210m Altitude du delta: 120m
Longueur du canyon:  m Rapelle le plus haut: 28m Nombre de rapelles:

Transport: Type de roche: Zone de prise d'eau: km²
Saison: Orientation: Meilleur moment:

Évaluation:  2.1 (1) Info:  0 () Belay:  0 ()
Spécialités:

Matériel:

Résumé: (traduction alternative)
Hiking, downclimbing and rappelling in a mostly wide and open riverbed. Some possible jumps. Many (emergency) 
exit possibilities. At the steps usually several anchors set up (idR with handrail - to set up). Canyon also suitable 
for beginners, but during rainfall - also consider catchment area - extreme flash flood - danger.
Hydrologie:

Accès: (traduction alternative)
From the highway exit Ste. Suzanne we take the D51 in direction SSW to Bagatelle. At a right turn of the road in 
the center of the village we turn left into the Chemin Camp Creole direction "Les Hauts, Pointe Canal" to the 
Bassin Boeuf. 1600m further on we park the car for the exit in a bulge on the left side of the road (see also Google 
sketch access and photos).\nWith the second car we continue another 900m until a sign points to the left to the 
"Bassin Boeuf". We follow this signpost and arrive at a parking lot for hikers, where we park the car for the access.
Approche: (traduction alternative)
We follow the wide path for about 160m and after about 10 minutes we come to the Bassin Boeuf in the Rivière 
Sainte-Suzanne.Here we get in.
Tour: (traduction alternative)
After a few meters downstream we come to the 1st rappel into the basin Nicole. About 150m further follows a step 
that can be jumped.After crossing a grotto (bypass possible on the left) we come to the next step, which is 
descended on the left edge. There follows a possible jumps (5m) before we reach the next step. This tour ends 
with a step of 28m into a large basin.
Retour: (traduction alternative)
About 40m after the large pool, turn left out of the riverbed (2017 cairn) and up through the banana plantation 
until you reach a path. Following this to the right, we meet a concrete staircase and thus come to the (lower) 
autro.
Coordonnées:
Départ du Canyon  -20.9500 55.5832
Fin du Canyon  -20.9412 55.5870

http://www.google.com/maps/place/-20.95000000,55.58320000
http://www.google.com/maps/place/-20.94120000,55.58700000


Rapports:

2024-11-13 | System User | |  |  |  Faible |  Terminé
Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Sainte Suzanne [Rivière] Débit très bas qui diminue
au fur et à mesure qu'on avance et quasi absent au dernier relais (Quelle: https://www.descente-
canyon.com/canyoning/canyon-debit/21360/observations.html)

2024-09-25 | System User | |  |  |  Faible |  Terminé
Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Sainte Suzanne [Rivière] Débit très bas mais pas
d'algues pour l'instantÉquipement okLe relais intermédiaire de la grotte abîmé par le cyclone belal a été réparé
(et légèrement déplacé)Le bloc support du guidé dans l'axe du dernier relais a été enseveli partiellement par des
galetsGros engravement de la "plage" sur 10 m qui rend ces points non pertinent pour le guidé . Préférer utiliser
les 2 broches légèrement excentrées sur un bloc rd.Sentier sortie ok (Quelle: https://www.descente-
canyon.com/canyoning/canyon-debit/21360/observations.html)

2024-04-27 | System User | |  |  |  Normale |  Terminé
Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Sainte Suzanne [Rivière] Canyon court, accès et
sortie faciles, équipement bon. Nous n'avons pas pris le R1 dans l'actif (ce sera pour la prochaine fois). Au R4,
l'ancien guidé possible sur arbre est retenu par une corde sur un arbre un peu plus en arrière de la falaise : bof !
Préférez prendre le relais prévu contre le bassin croupi, toujours en RG. Canyon ludique : sauts et rappels sympas,
marche en blocs limitée mais pas de toboggan. A faire en initiation ou pour travailler les manips. (Quelle:
https://www.descente-canyon.com/canyoning/canyon-debit/21360/observations.html)

2023-11-23 | System User | |  |  |  Normale |  Terminé
Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Sainte Suzanne [Rivière] Petite descente sympa,
parfaite pour initié des gens au canyon.Équipement top (Quelle: https://www.descente-
canyon.com/canyoning/canyon-debit/21360/observations.html)

2023-03-09 | System User |   |  |  | |
Daten importiert von https://canyon.carto.net/cwiki/bin/view/Canyons/SainteSuzanneCanyon.html


